

Dr. med Hermann Schweiger

Museumstraße 16
91555 Feuchtwangen
Mob-T (0160) 157 18 21

Feuchtwangen, 07.02.14

Dr.H.Schweiger, Museumstr. 16, D-91555 Feuchtwangen

FLZ-Landkreisredaktion

als E-Mail-Anhang

Krankenhaus-Schuld

(Leserbrief zur aktuellen Krankenhaus-Diskussion)

Das Defizit der Kliniken wird diskutiert als wenn es etwas Fremdes wäre, aber es betrifft uns alle, weil es aus einer kommunalen, also gemeinschaftlichen Einrichtung kommt. Da hilft kein „Vorschicken“ und kein Schuld-Zuschieben, z.B. an die Ärzte: Die (insgesamt seltene) Weiterleitung von Patienten an Uni-Kliniken, also an Maximal-Versorger, darf nicht aus wirtschaftlichen Gründen ausgebremst werden, Ansbach kann nicht alles leisten! Schwerer wiegt die Qualität der alltäglichen Versorgung der Kranken in unseren Häusern: Mir scheint, dass der zunehmende wirtschaftliche Druck die Motivation des Personals beeinträchtigt, freundlich und zugewandt mit dem Kranken umzugehen. Wer sorgt wirklich für unser Personal und droht nicht nur mit den Zahlen? Wer kümmert sich um diese Kontaktstelle zwischen Patient und Unternehmen? Wenn da etwas schief läuft, helfen die besten Reden und die schönsten Drucksachen nichts. Wenn dieser menschliche Kontakt (wieder oder wieder besser) gelingt, dann wird der Bürger die von ihm ja geforderte wohnortnahe Versorgung durch unsere eigenen Unternehmen gerne annehmen.

Dr. Hermann Schweiger

Vorsitzender der ÖDP-Fraktion im Kreistag, Allgemeinarzt